

Travaux de la réserve de compensation du Prunelli

A ce jour les travaux ont bien avancé, la moitié de l'ouvrage a revêtu son géotextile et sa géomembrane.

Il y a également trois ateliers qui sont simultanés :

- La géomembrane.
- Le géotextile.
- L'ancrage de la géomembrane et le géotextile qui se fait sur des crêtes de talus.

Les déchets ont été retirés.

Prochainement les gabions seront livrés sur le site, en ce sens une préparation préalable du support sera réalisée pour permettre de rattraper les pentes.

L'avancement des travaux suit son cours.

Nous pouvons considérer que les travaux devraient être terminés aux alentours du mois de mars 2017.